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第 27 回 泉地域審議会会議録 

 

開催日時  平成２６年３月２８日（金） １０時～１２時 

開催場所  泉支所 2 階会議室 

 

■出席委員  ８名 

会 長 藤崎 英信 委 員 喜代門邦子 委 員 清水  弘 

副会長 寺田 浩 委 員 黒木  計 委 員 塚本 佳代 

委 員 松永 松喜 委 員 松永美津代   

 

■欠席委員  ２名   

委 員 冨岡 弥 委 員 森永 光子   

      

 

■出席職員 

選挙管理委員会 中川 勝俊 泉支所長 岩村 広人 

同会係長 時枝秀一郎 同所総務振興課長 橋本 和郎 

企画政策課 宮川 武晴 同上    係長 坂崎 伸治 

同課係長 相澤  誠 同上    主任 眞田 忠輔 

行政改革課長 豊本 章二 同所市民福祉課長 本田 正剛 

情報政策課 高木 浩行 泉農林水産事務所係長 徳田 啓治 

  泉建設事務所長係長 中村 道久 

    

 

■傍聴者   

一般傍聴者 ０ 名 報道機関 ０ 名 

 

  



 

1 開  会 

 

2 挨拶 

 

3 議題 

■報告事項 

（１）泉地域の安否確認事業の廃止について 

（説明：泉支所市民福祉課）【資料１】 

（２）泉地域における投票区の統合について 

  （説明：選挙管理委員会事務局） 【資料２】 

（３）八代市住民自治によるまちづくり行動計画後期計画の方向性について 

（説明：市民活動支援課）【資料３－１、３－２、３－３、前期計画】 

（４）平成 25 年度第１回八代市地域公共交通会議について 

（説明：企画政策課）【資料４、資料４別紙】 

（５）平成 26 年度～平成 28 年度実施計画の報告について 

（説明：企画政策課）【資料５】  

（６）八代市組織再編について 

（説明：行政改革課）【資料６】 

（７）平成 25 年度携帯電話等エリア整備事業の事業繰り越しについて  

（説明：情報政策課） 

 

4 その他 

 

5 閉  会 

 

 

  



■議事録 

1 開  会 

泉支所総務振興課総務人権係長 

 

2 挨拶 

   岩村支所長あいさつ 

   藤崎会長あいさつ 

 

3 議題 

 報告事項（１）泉地域の安否確認事業の廃止について 

（説明：泉支所市民福祉課）【資料１】 

【発言趣旨】 

清水委員：申請は個人が行うのでしょうか？ 

事 務 局：個人でも出来ますが、地域包括支援センター・在宅介護支援センターから 

の代行申請が可能です。 

清水委員：民生委員（ふれあい委員）さんの利用は出来るのですか？ 

事 務 局：高齢の方からの申請ということを考慮して、課内で協議します。 

支 所 長：民生委員総会（4 月）・地域福祉推進協議会の中で説明をして、委員さんに 

働きかけをしていきたい 

 

 報告事項（２）泉地域における投票区の統合について 

  （説明：選挙管理委員会事務局）【資料２】 

【発言趣旨】 

清水委員：泉地域での投票率が 90％を下回った点を懸念しています。 

清水委員：期日前投票所を支所から振興センター泉に変更し、期日前投票が上昇した 

     と考えられるのか？ 

支 所 長：変更によって、期日前投票が上昇したと考えられます。 

     支所の立地条件や振興センターが乗合バスの停留所になっている点から、

振興センターの方が期日前投票所として、より機能したと考えられます。 

黒木委員：前回の審議会で五家荘地区の投票所再編の件で心配したのですが、期日前 

投票所の設置されたことにより、補われたと感じています。 

 

 

 

 



 報告事項（３）八代市住民自治によるまちづくり行動計画後期計画の方向性につ

いて 

（説明：市民活動支援課）【資料３－１、３－２、３－３、前期計画】 

【発言趣旨】 

清水委員：第一・第二小学校校区にある「安全を守る会」は、小中学校がバスによる 

通勤となった場合、どのように活動してゆけばよいか？ 

松永委員：第一小校区はバスを降りてから通学がありますので、住民自治（まちづく 

り協議会）と一緒に活動をするようにしています。 

 

 報告事項（４）平成 25 年度第１回八代市地域公共交通会議について 

（説明：企画政策課）【資料４、資料４別紙】 

 

 報告事項（５）平成 26 年度～平成 28 年度実施計画の報告について 

（説明：企画政策課）【資料５】 

 

 報告事項（６）八代市組織再編について 

（説明：行政改革課）【資料６】 

【発言趣旨】 

黒木委員：名前がちょくちょく変わり、覚えるのが大変です。  

清水委員：八代市立病院医局の「地域医療連帯室」は誠に素晴らしいことですが、  

     足を運ぶ人がいるのか？ 

事 務 局：２つの大きな病院は、手術をしたらすぐ出なければならなくなり、その  

受け皿として、また結核病棟の維持のためにも必要と考えます。  

 

 報告事項（７）平成 25 年度携帯電話等エリア整備事業の事業繰り越しについて  

（説明：情報政策課） 

事 務 局：事業が８月以降にずれ込むことになった旨を説明 

 

4 その他 

第２８回泉地域審議会を７月前後に開催予定 

第２９回泉地域審議会を１１月前後に開催予定 

第３０回泉地域審議会を翌年３月頃に開催予定 

 

5 閉  会 

泉支所総務振興課総務人権係長 


